CAPÍTULO V ALGUNAS CUESTIONES DE INTERÉS CON TRATAMIENTO ESPECÍFICO

En este Capítulo de la Memoria anual se reseñan aquellas materias cuya problemática suscita preocupación o especial interés institucional. Por ello, con la finalidad de realizar un análisis general sobre estas cuestiones, se requiere de los órganos territoriales del Ministerio Fiscal que en sus Memorias expongan sus experiencias respecto de la materia de interés propuesta.

Una de las cuestiones negativamente recurrentes en cualquier análisis sobre la situación actual de la Justicia penal es la perpetuación en el tiempo de algunos procedimientos judiciales de cierta complejidad y trascendencia social, con la consiguiente desmoralización y pérdida de confianza en la Justicia y, por ende, en las Instituciones.

En el presente ejercicio se ha realizado un especial esfuerzo por parte de los órganos territoriales del Ministerio Fiscal para diagnosticar las causas que inciden en la dilación de algunos procedimientos judiciales. Seguidamente se realiza un resumen de las experiencias y reflexiones al respecto, cuya finalidad es avanzar en el tratamiento de este problema que tan gravemente afecta al servicio público de la Justicia y, en definitiva, a la percepción que de la misma tiene la ciudadanía.